



## Dos personas heridas tras balacera en Villa El Señorial

Cerca de las 10:30 de la mañana del lunes, la tranquilidad tan característica de la Villa El Señorial de San Felipe, se vio interrumpida de golpe por una balacera protagonizada por un grupo de al menos cuatro delincuentes. Por circunstancias que son investigadas por Carabineros, estos sujetos llegaron al lugar en un automóvil y una moto, disparando

sin provocación alguna a otro grupo de personas que estaban en la plazoleta a la altura de calle Ejército Libertador con avenida Julio Montero.

Producto de ese hecho dos personas resultaron heridas, siendo ayudadas por testigos y trasladadas al Hospital San Camilo donde se encuentran fuera de riesgo vital. Los autores del hecho

• **Carabineros detuvo a uno de los sujetos implicados en este hecho.-**

huyeron rápidamente, sin embargo, la rápida acción de Carabineros logró ubicarlos y detener al menos a uno de estos malvivientes.

Al respecto, el subteniente **Carlos Fernández**, señaló que «Carabineros de la Segunda Comisaría de San Felipe, tomó conocimiento que durante la mañana del día de hoy (lunes), en la intersección de calles Ejército Libertador y Silva Hurtado, dos hombres adultos resultaron lesionados por impactos balísticos en diferentes partes de su cuerpo, siendo



Dos heridos dejó balacera en la Villa El Señorial.

trasladados al hospital local para su atención médica, encontrándose sin riesgo vital».

Una vez que Carabineros llegó al lugar de los hechos y recogió los primeros antecedentes, comenzaron a realizar una serie de diligencias para dar con el paradero de los autores de este hecho. Fue así, como lograron la fiscalización de estos antisociales al interior de un vehículo, permitiendo la detención del con-

ductor de este.

«Asimismo, en el marco de las primeras diligencias, personal policial procedió a la detención de un sujeto masculino, adulto, de nacionalidad chilena, quien habría participado en el ilícito, encontrándose aún, agotando todas las instancias investigativas para dar con el paradero de los demás involucrados y esclarecer las circunstancias del hecho», agregó.

Según se informó desde Carabineros, el detenido quedó a disposición del Ministerio Público, mientras que personal territorial y de la Sección de Investigación Policial (SIP), se encuentran realizando las diligencias correspondientes para dar con el paradero de los otros involucrados en este hecho, los cuales se encuentran identificados. Así como también, con el arma utilizada en este caso.



Carabineros logró la detención de uno de los involucrados en el hecho.